

<http://www.radioalgerie.dz/ar/2010-10-27-07-53-05/23377-2013-06-19-15-03-58>

19.06.2013, Radio Algerie

Internationaler Flüchtlingstag

Algerien hat 1.000 malische Flüchtlinge aufgenommen

Weil Algerien stabil ist und von dem, was im Großteil der arabischen und afrikanischen Staaten geschieht, unbeeinflusst, sind zahlreiche Flüchtlinge ins Land gekommen. Die Menschen flohen vor der schrecklichen Sicherheitslage in ihren Herkunftsländern.

In diesem Zusammenhang gab der Präsident des Algerischen Roten Halbmondes, Hajj Hamou Zaqir, bekannt, dass Algerien innerhalb von nur anderthalb Jahren mehr als 1.000 malische Flüchtlinge aufgenommen habe. Hinzu kämen noch Syrer, die auf reguläre Weise ins Land gekommen seien sowie die Saharauis, die sich seit 37 Jahren auf algerischem Boden befänden.

[...]

Übersetzung aus dem Arabischen

Dieses Übersetzungsprojekt wird unterstützt vom AStA der Carl von Ossietzky-Universität Oldenburg.